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Aos dezoito dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro (18.04.2024), às nove horas e dez 

minutos (09h10min.) deu-se início à reunião do CACS-FUNDEB, realizada na Biblioteca Pública 

Municipal, anexa ao Centro Administrativo localizado na Praça da Matriz, 517, Centro, neste município. 

A reunião foi convocada pela Presidente do Conselho FUNDEB, professora Claudia Leite Santos Mota, 

dentre as pautas, Saudações iniciais; Leitura das Atas; Análise e aprovação de prestação de 

contas dos recursos da Educação; Apresentação da Resolução nº 5, de 09 de abril de 2024; 

Análise e aprovação do 6º Bimestre SIOPE 2023 e o que ocorrer. Para este ato, registramos a 

presença da Presidente, senhora Claudia Leite, e sua Vice Jaqueline Lemos, assim como da técnica da 

Secretaria de Educação e neste ato, Secretária do Conselho Fundeb, senhora Lucelita Santos, além 

dos membros titulares e suplentes: Lays Rocha, Luciana Santos, Edileide Nascimento, Maria Vaneide, 

Luciana Silva e as futuras representações do segmento Conselho Tutelar, Natália Laiane e Josilene 

Barboza. Para este encontro, o Colegiado pode contar também com a presença da senhora Elisane 

Gonçalves, tendo em vista que com a alteração do decreto atual que acontecerá nos próximos dias, 

onde há no mesmo múltiplas vacâncias por parte de alguns segmentos e uma dessas é a 

representação das Escolas do Campo, é importante que a citada senhora participe, de forma que já 

comece a interagir e se familiarizar. Aberta a reunião, a Presidente fez suas saudações iniciais e dando 

continuidade, a Secretária Lucelita fez a leitura das atas anteriores, estando todas em conformidade 

com o que foi passado em reunião e em consequência disso, aprovadas. Em seguida, todos os 

membros foram convidados a se debruçarem nas pastas, em cujas continham todo o Movimento 

Financeiro da Educação, desde novembro de 2023 a fevereiro de 2024. Nesse ínterim, a técnica da 

Secretaria de Educação, senhora Joseane, entrou para a reunião e aguardou os membros concluírem 

as análises para então iniciar a projeção dos Demonstrativos de receitas e despesas no sistema SIOPE. 



Foi recebida também a visita repentina do conselheiro Valdiedson Vieira, que desejou bom dia, pediu 

licença, entrou para a reunião e chamou a Presidente, protocolando junto à mesma o Ofício nº 01/2024, 

no qual informa sua desistência como membro do Conselho, onde alegou que por motivo de força maior 

não poderá mais continuar. Em seu texto, o mesmo finaliza desejando a todos um excelente trabalho. 

Após isso, e já concluídos os trabalhos das análises das despesas, a técnica Joseane leu e explicou o 

texto da Resolução nº 5, de 9 de abril de 2024, que estabelece orientações financeiras sobre o PNATE 

e dando continuidade, apresentou, em tela, a prestação de contas. Ao finalizar a apresentação, 

perguntou aos membros se as contas estavam aprovadas. O Colegiado aprovou por unanimidade e 

assim foram fechadas as contas do ano de 2023. Dando prosseguimento, e já consentida por todos os 

membros, ficou remarcada mais uma reunião extraordinária para o dia vinte e quatro de abril de dois mil 

e vinte e quatro (24.04.2024), quarta-feira, às treze horas e trinta minutos (13h30min.), no prédio da 

Secretaria Municipal de Educação e Cultura. E nada mais havendo a discutir ou constar, eu, Lucelita, 

Secretária deste Conselho, dei por encerrada a presente Ata, que após lida e achada conforme, vai 

devidamente assinada pelos presentes. 
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